

Festejan a mordidas su cuarto aniversario

ATIZAPÁN.- Con la inauguración de dos aulas, entregas de reconocimientos y acompañados de un pastel, alumnos y profesores de la Prepa Tec Esmeralda celebraron su cuarto aniversario.

Pedro Grasa, director del Tec CEM, y Mario Cantú, director de la Prepa Tec Esmeralda, encabezaron el festejo que reunió a unos 200 alumnos de la institución.

Cantú destacó que actualmente cuentan con una matrícula superior a los 400 alumnos y cerca de un 40 por ciento más de instalaciones en com-

paración con lo que tenían en su inicio.

Anunció que para el siguiente semestre se abrirá la opción de estudiar maestrías

“Inicio muy bien con instalaciones de primera, pero seguimos creciendo por la demanda tan fuerte de alumnos”, dijo Cantú.

Como resumen de su cuarto año, Cantú destacó logros de la Prepa Tec en concursos internacionales de robótica, la implementación de aprendizaje a través de celulares en las aulas y reconocimientos a grupos de debates.



> Mónica, Mei Lai y Fernanda festejaron por Prepa Tec.



> El festejo concluyó ayer y participó Pedro Grasa, luego de una semana de conferencias y convivios.

